

Albert SCHLIPF



Salut à tous!

La saison 1999 s'est présentée d'une manière différente des précédentes puisque non seulement j'ai participé à 6 slaloms, mais assumé la présidence du comité d'organisation du 4^{ème} slalom du Mandement.

La mise sur pied de ce slalom sur routes normalement ouvertes, nécessite une infrastructure non négligeable à mettre en place, principalement du point de vue de la sécurité des pilotes et du public.

Les autorisations à obtenir de la part des communes, police, riverains, etc. ainsi que l'imposant matériel à trouver, demande énormément de temps et ce déjà 3 mois avant la manifestation.

La mise en place du matériel a été réalisée principalement la veille de la course, grâce à la très sympathique participation de nombreux membres

des écuries genevoises et ce, dans une ambiance très amicale.

La course fût une totale réussite avec un nouveau parcours rallongé, un record de participations (117 pilotes) et surtout un horaire respecté.

Merci à Olivier MORA qui a accepté la charge de trésorier, Eric COSSALI, celle de contremaître pour le montage, et un très grand MERCI à tous les autres Meutards qui m'ont aidé d'une manière ou d'une autre.

Quant à ma saison de slalom, je me suis classé :

2^{ème} à Carouge

1^{er} à la Praille

6^{ème} à Romont

1^{er} à Chamblon

3^{ème} au Mandement

Pour terminer, je souhaite un excellent changement de millénaire à toutes et à tous, accompagné de résultats encore meilleurs.